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「そのまま」の経験 
 

日本語で様々な表現がある。いっぱい表現を言えるだけど少し意味を分かるだ

けです。日本で住んでいる時、「そのまま」の表現を聞きたけど、「そのまま」の意

味全然分かりませんでした。その時、意味をしらないのに、食品店で食品を買った後

で私が「そのままは大丈夫」を言った。いつもエコバッグを持て来るので、色々な店

で袋を欲しいじゃない。アメリカに帰ってはじめて、日本語の授業で「そのまま」の

意味を勉強していた。この瞬間で意味を分かるになった。自分に「そう！わかりま

す！」を思った。 


